

Bundesversammlung

Die Sommersession ist Freitag, den 28. Juni 1968 geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird demnächst dem Bundesblatt beigegeben.

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 12. Juni 1968 folgende Wahlen getroffen:

Als Ersatzrichter am Bundesgericht:

Herrn Hans Dubs, Professor, Dr., Rechtskonsulent, Aarau;
Herrn Franz Weber, Dr., Oberrichter, Sempach.

Als Ersatzrichter am Eidgenössischen Versicherungsgericht:

Herrn Alexandre Berenstein, Dr., Professor an der Universität Genf, Genf.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 24. Juni 1968)

Herr Walter Knobel, dipl. Ing. EPUL, von Lausanne und Galgenen (SZ), wurde zum Adjunkten I beim Amt für Strassen- und Flussbau befördert.

Der Bundesrat hat Herrn Fritz Schneider, von Elm, bisher Adjunkt II bei der Eidgenössischen Konstruktionswerkstätte, zum Vizedirektor der Eidgenössischen Konstruktionswerkstätte Thun gewählt.

Die Herren Werner Meier, von Flaach, bisher Adjunkt II bei der Eidgenössischen Munitionsfabrik Thun, und Hans Marbach, von Sursee, bisher Adjunkt II bei der Eidgenössischen Munitionsfabrik Altdorf, wurden als Adjunkte I gewählt.

Zu Vizedirektoren beim Eidgenössischen Amt für Verkehr wurden die Herren P. Trachsel, Fürsprecher, von Lenk im Simmental, und A. Coudray, Ing., von Vétroz, gewählt.

Der Bundesrat hat zu neuen Mitgliedern der Eidgenössischen Kommission zur Bekämpfung der Rheumaerkrankungen Herrn Dr. med. Norbert Gschwend, Chefarzt der Klinik Wilhelm Schulthess, Zürich, und Herrn Dr. med. Niklaus Fellmann, Chefarzt der Rheuma-Volksheilstätte Leukerbad, gewählt.

Als neues Ersatzmitglied der Arbeitszeitgesetzkommission wählte der Bundesrat Herrn Jakob Heierli, Sekretär und Pressechef des Föderativverbandes des Personals öffentlicher Verwaltungen und Betriebe, Bern.

Der Bundesrat nahm vom Rücktritt der Herren Alfred Schaffner, Delegierter des Verwaltungsrates der Gebrüder Sulzer Aktiengesellschaft, Winter-

thur, als Mitglied der Eidgenössischen Kommission für Atomenergie, und Dr. H.P. Marti, Sekretär des Vereins Schweizerischer Maschinen-Industrieller, Zürich, als stellvertretendes Mitglied dieser Kommission Kenntnis.

Für den Rest der laufenden Amtsdauer wurden gewählt: Herr Marcel Züblin, dipl. Ing., Direktor der Gebrüder Sulzer Aktiengesellschaft, Winterthur, als Mitglied der Eidgenössischen Kommission für Atomenergie, und Herr C. Inderbitzin, dipl. Ing., Sekretär des Vereins Schweizerischer Maschinen-Industrieller, Zürich, als stellvertretendes Mitglied dieser Kommission.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 18. bis 24. Juni 1968

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Grossbritannien

Herr Oberstleutnant Richard Joseph Garlick, Adjunkt des Luftattachés.

Kuba

S. Exz. Herr Américo Cruz, Botschafter.

Malaysia

Herr Khalid bin Abdul Karim, Erster Sekretär.

Thailand

S. Exz. Herr Brigadegeneral Chatichai Choonhavan, Botschafter.

Beendigung der dienstlichen Tätigkeit

Grossbritannien

Staffelkommandant B.E. Hogan, Adjunkt des Luftattachés.

Malaysia

Herr Razali bin Ismail, Erster Sekretär.

R.A.U.

Herr Ali Mosaad, Attaché (Verwaltungsangelegenheiten).

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1968
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	27
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	05.07.1968
Date	
Data	
Seite	46-47
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 053

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.